

Le Bulletin de l'APPQ

**LES MEMBRES DE L'APPQ _ ENSEMBLE
POUR PROGRES\$ÉR !**

**Géothermie résidentielle – Participation de l'APPQ
Bulletin 2005.035
Lundi 3 octobre 2005**

Dans le cadre de la préparation de son programme de subvention pour la géothermie résidentielle, Hydro-Québec consulte plusieurs intervenants de l'industrie des eaux souterraines, dont les foreurs et les hydrogéologues, ainsi que les associations professionnelles.

À ce titre, l'**Association des puits et pompes du Québec** a été invitée à partager l'expérience et la compétence de ses membres dans le domaine du forage et de la géothermie résidentielle.

C'est ainsi que le président de l'**APPQ**, Monsieur Jacques Lapointe, participera le 13 octobre prochain à la prochaine réunion du comité d'experts formé par Hydro-Québec, qui veut élaborer son programme de subvention en tenant compte non seulement de l'aspect technique du forage en géothermie, mais aussi de l'aspect environnemental.

**Gilles Doyon
Directeur exécutif
(514) 354-3645
(514) 355-4880**